



Pièces 4 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 84391500

Prix 1 400 000 €

Beausoleil Appartement à vendre (06240)

MAISONS & APPARTEMENTS

Dans une résidence sécurisée avec gardien, limitrophe Monaco près de la gare sncf, bel appartement de 4 pièces résultant de la réunion d'un 3 pièces et d'un studio situé en étage élevé avec vue sur Monaco et la mer. Il est composé s'un séjour donnant sur une terrasse/loggia avec belle vue ouverte, cuisine indépendante équipée, 3 chambres et 3 salles d'eau. Il bénéficie d'une cave et d'un emplacement de parking.

In a gated residence with janitor, adjacent to monaco and close to the sncf train station, beautiful 4-room apartment resulting from the merger of a 3-room apartment and a studio located on a raised floor with views of monaco and the sea. It comprises a living room opening onto a terrace/loggia with a beautiful open view, an independent fitted kitchen, 3 bedrooms and 3 shower rooms. It benefits from a cellar and a parking space.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





